

AVRIL 2021

CALENDRIER – RÉUNIONS - MEETINGS

PETIT DEJEUNER DE L'ORIENTATION – BREAKFAST MEETING

15 Avril – 9h00/11h00 - [Lien](#)

Petit déjeuner – Sujet libre – Je répondrai à vos questions sur l'orientation : Parcours scolaires et Post bac en France
[Open discussion – I will answer your question about the tracks option at Rochambeau and the post bac in France](#)

VIES DE CLASSE

Élèves de Seconde : semaines du 5 et 12 avril

Élèves de Première : 7 et 14 avril – présentation enseignement supérieur en France, US, Canada et UK

Élèves de Terminale : semaine du 29 mars, 5 avril, 12 avril – Préparation au Grand Oral

PERMANENCES (Q&A)

Afin de répondre à vos questions, je vous propose des heures de permanence, sans rendez-vous préalable, en supplément de vos rendez-vous individuels, zoom pour chaque niveau de classe

[Last minute question or information: without appointment, in addition to the individual meetings, meet me on zoom, for each class level](#)

Permanence Élèves de Seconde – [Lien](#) - 11h35/12h30 le vendredi

Permanence Élèves de Première – [Lien](#) – 11h35/12h30 le lundi

Permanence Élèves de Terminale – [Lien](#) - **T.2/3/4** 13h30/14h30 le lundi – **T.1** 11h35/12h30 le lundi

Permanence Parents de Seconde, Première, Terminale – [Lien](#) – 16h30/17h30 lundi

SECONDE – 10TH GRADE

Information relative au stage de fin d'année : Dates : 7-18 juin

Le stage de fin d'année est un programme phare de la classe de seconde. C'est pourquoi, nous souhaitons conserver cette opportunité pour les élèves désireux de l'effectuer. Toutefois, compte tenu des incertitudes liées à la crise sanitaire, nous ne pouvons pas anticiper les réponses des entreprises quant à l'accueil d'un stagiaire dans leurs locaux. Ainsi, pour les élèves qui ne trouveraient pas d'entreprise, nous proposons un programme, à Rochambeau, sur la découverte et la connaissance des métiers et des formations post bac. Nous vous demandons de nous faire part de votre décisions (stage en entreprise ou programme Rochambeau) avant le 15 Mai, via [ce lien](#)

Le premier rapport de stage, relatif au travail réalisé avec les élèves depuis le début de l'année reste d'actualité et est à rendre au plus tard le 8 Mai. Un second rapport sera à remettre le vendredi 11 juin. Ces écrits seront notes et intégrés au bulletin du troisième trimestre.

Documents relatifs au stage en entreprise :

[Lettre de présentation du programme pour les entreprises](#), [la convention de stage](#)

End of Year Job Shadowing Information: Dates: June 7-18

The end-of-year internship is a flagship program in 10th grade. For this reason, we would like to keep this opportunity open for students who wish to do so. However, due to the uncertainty of the health crisis, we cannot anticipate the response of companies to host an intern. Therefore, for those students who cannot find a company, we propose a program at Rochambeau on the discovery and knowledge of the professions and post-baccalaureate programs. We ask you to let us know your decision (internship or Rochambeau program) before May 15, via [this link](#)

The first written report, related to the work done with the students since the beginning of the year, is due no later than May 8. A second written report will be due on Friday, June 11. These writings will be graded and integrated into the third quarter report card.

Documents needed for the job shadowing program

[Job Shadowing cover letter for the companies](#), [Job shadowing agreement](#)

PREMIÈRE – 11TH GRADE

Les deux prochaines vies de classe seront consacrées à la connaissance des formations dans les différents pays : France, Etats-Unis, Canada et UK. Il est important que les élèves soient informés des programmes et de leurs attendus afin de préparer et construire leur projet personnel et professionnel (orientation).

Dans ce [dossier](#), vous trouverez beaucoup de ressources qui vous aideront dans votre cheminement. N'hésitez pas à revenir vers moi si vous avez des questions.

The next two "Vie de classe" will be dedicated to the presentation of the higher education system in France, US, Canada and UK. It is very important for the students to have access to this information in order to build their personal orientation project to be well prepared for the application process.

In this [document](#), you will find several resources to help and guide you on this road. Do not hesitate to contact me if you have any question.

TERMINALE -12TH GRADE

PARCOURSUP

Dernière ligne droite avant la clôture de la plateforme, **jeudi 8 avril**.

Les **dossiers**, pour chacune des formations présentées, doivent être **COMPLETS** et **CONFIRMES**. Sans cela, vos vœux ne seront pas pris en compte.

COMPLETS :

- bulletins scolaires saisis (élèves OIB : recopiez les notes et appréciations de l'Histoire-Géo OIB en Histoire-Géo et EMC)
- projet de formation motivé saisi (attention : bien vous relire pour éviter les fautes d'orthographe)
- activités et centres d'intérêts renseignés (attention : bien vous relire pour éviter les fautes d'orthographe)
- ma fiche préférence renseignée

CONFIRMER :

- chaque vœu doit être confirmé pour être pris en compte. Vous ne pouvez les confirmer que s'ils sont complets.

IMPORTANT : Prenez rendez-vous avec votre conseillère d'orientation pour toute question/doute/conseil/aide...Je suis là pour vous accompagner dans la constitution de vos dossiers.

Clock is ticking for French Applications!

Deadlines to submit the required documents will be no later than April 8th.

Your application will need to be **COMPLETE** and **CONFIRM** by that day for each program you applied to.

COMPLETE :

- report cards (OIB students must fill out every row)
- motivation letter (be sure the spelling is correct)
- extra-curriculum activities (be sure the spelling is correct)
- the « fiche préférence » filled out

CONFIRM :

- each program you applied to must be confirmed in order to be considered

REMEMBER: deadline for applications: March 11th

I am here to guide, advise and help the students during the entire process. Feel free to contact me!

FELICITATIONS - CONGRATS

Admissions/Acceptances

ESSEC BBA: 3 élèves

Sciences Po Paris/Berkeley : 1 élève

EDHEC BBA: 5 élèves

RESSOURCES

SITE WEB

Site internet Rochambeau | [Rochambeau Website](#)

<https://www.rochambeau.org/academics/university-counseling>

PARCOURSUP

<https://www.parcoursup.fr/>

SPECIALITES

<http://quandjepasselebac.education.fr/parcoursup-etapes-cles/>

<http://www.horizons21.fr>

PRONOTE

<https://pronote.rochambeau.org>

CLASSROOM

Tous les élèves ont accès aux informations de l'orientation via leur Google Classroom

ENGAGEMENT CITOYEN – COMMUNITY SERVICE AND SSL

[Associations des élèves à Rochambeau](#) : Enrichissez votre parcours extra-scolaire. Impliquez-vous dans une association !

Diplomatie simulation : SSL Credit hours - [Youth Facing the Global Migration & Refugee Crisis](#) - April 12th & 14th

PADLETS ORIENTATION

Seconde: <https://padlet.com/gaultierk/ezyjrr3ecveh38ie>

Première: <https://padlet.com/gaultierk/acny6dvpezzi0wp6>

Terminale: <https://padlet.com/gaultierk/rhu9ry5w71zocbpx>

ONISEP Brochures

Pdf version « on demand » et sur les padlets.

MOOC Orientation

Se former en ligne, sur des dizaines de sujets, gratuit.

<https://www.fun-mooc.fr/cours/#filter/subject/orientation?page=1&rpp=50>

AGORA – AEFE

Connect and stay connected with AEFE worldwide students

<https://www.agora-aeefe.fr>

S'INFORMER – STAY IN TOUCH

Newsletter : Tous les jeudis, post sur différents sujets sur l'Orientation

Revue de Presse

Ressources